



Canasta de consumo, ahorro y servicios: datos y metodología

Se abordarán temáticas metodológicas referidas a la medición de la canasta de gasto de Jujuy, al comportamiento del ahorro en Argentina y al empleo en servicios intensivos en conocimiento y género.

Conclusión

La actividad propone una revisión metodológica respecto de la búsqueda, procesamiento y análisis de datos referidos a consumo, ahorro y empleo en sectores de servicios. Se realizan trabajos de campo y encuestas que permiten identificar las características específicas de estas variables macroeconómicas y su incidencia.

DISERTANTE/S

Ricardo Gabriel Martínez

Desde 1997 a la actualidad me desempeño como profesor Adjunto Regular en las materias Economía (CBC) y Cuentas Nacionales (FCE-UBA), y como Adjunto Interino en la cátedra de Macroeconomía II. He realizado alrededor de 30 publicaciones sobre temas relacionados con estadísticas macroeconómicas en revistas especializadas del país, América Latina, España e Italia. He tutorado alrededor 100 tesis de grado y maestría, siempre en el marco de la UBA. Actualmente me desempeño en el Instituto Interdisciplinario de Economía Política de Buenos Aires (IIEP-BAIRES). UBA-CONICET, Facultad de Ciencias Económicas con el cargo de investigador docente. Los temas de investigación que estoy desarrollando se encuentran vinculados al análisis y cuantificación de brechas sociales al interior de macro-ciudades, bajo un enfoque de pobreza medida en múltiples dimensiones, empleos en servicios basados en el conocimiento y desigualdades de género.

Pablo Javier Mira

Magister en Economía de Gobierno y Ph.D Candidate en la FCE-UBA. Trabajo como investigador adscripto del IIEP-BAIRES (FCE-UBA), con dedicación a temas de macroeconomía, economía del comportamiento y epistemología. Desde 1997 me desempeño como Jefe de Trabajos Prácticos de la materia Macroeconomía II. He realizado publicaciones varias sobre mis temas de análisis en diversas revistas y publiqué en 2016 el libro Economía al Diván. Fue durante 9 años Director de Información y Coyuntura del Ministerio de Economía de la Nación. Actualmente me encuentro trabajando en las relaciones entre sesgos de ahorro y ciclo económico, temas que formarán parte de mi tesis doctoral.



Maria Agustina Marante

Lic. en economía, FCE-UBA, 2013. Actualmente estoy cursando la Maestría en Economía en la escuela de Estudios de Posgrado de FCE-UBA. Desde 2012 me desempeño como ayudante de primera en la materia Macroeconomía y Política económica de FCE, desde 2015, como ayudante de primera con nombramiento en curso en la materia Economía del CBC y desde 2017, como ayudante de primera con nombramiento en la materia Economía de UBA XXI. He participado en el proyecto de investigación PROFAC, Tendencias demográficas, actividades económicas y sociales en las comunas de CABA, en temas relacionados con la educación. En la actualidad los temas en desarrollo se vinculan con empleos en servicios basados en el conocimiento y desigualdades de género.

Paula Malinauskas

Estudiante de grado de la carrera de economía de FCE-UBA, con poco más del 50% de las materias aprobadas. En este cuatrimestre colaboro como asistente docente en la materia Cuentas Nacionales de la carrera de economía FCE. Mis temas de interés están relacionados con el estudio des cambios en los patrones de consumo de la población con eje en las estimaciones de precios domésticos.